

# Los agricultores de Monforte avanzan en la introducción de nuevas variedades de uva sin semilla

La comisión agrícola regresa a la empresa murciana de Investigación y Tecnología de la Uva para conocer el proceso de hibridación y comprobar la calidad del fruto

🕒 01:48 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



0

## N.S

Los agricultores de Monforte del Cid siguen interesados en desarrollar líneas de experimentación mediante proyectos de obtención de nuevas variedades de uva de mesa sin semillas como el proyecto desarrollado por el Centro Centro de Investigación y Desarrollo Agrario y Alimentario - IMIDA- de la Región de Murcia. Dentro de esta iniciativa, la alcaldesa del municipio Antonia Cervera junto a un gran número de representantes agrícolas visitaron al director general de Industria

Agroalimentaria y Capacitación Agraria, Ángel García

Lidón para conocer más sobre la obtención de variedades de uva de mesa sin semillas.

Los miembros de la citada delegación, encabezados por la alcaldesa visitaron las instalaciones de la estación experimental de la empresa Investigación y Tecnología de Uva de Mesa -ITUM-, ubicadas en Abarán, acompañados por el director e investigadores del IMIDA. Con anterioridad los agricultores ya habían realizado una visita pero cuando aún no había frutos. En esta ocasión, si pudieron ver y analizar las variedades que tenían. Ahora, tras conocer las nuevas variedades, estudian la posibilidad de probar esas variedades en el municipio y ver cómo responderían ante el embolsado característico de la Uva de Mesa del Vinalopó. Durante su visita la comitiva comprobó de primera mano los procesos de hibridación llevados a cabo en este proyecto, así como la gran calidad que presentan las uvas de estas nuevas variedades, que destacan por su coloración homogénea, tamaño y sabor.

En ITUM participan los principales productores de uva de mesa de la Región de Murcia, que ya han presentado a registro diversas variedades. Antonia Cervera, comentó que "nuestra uva de mesa debe seguir creciendo y mejorando, por eso es muy importante y debemos luchar por la innovación en la agricultura y en nuestra uva". En relación con las investigaciones llevadas a cabo por la Cooperativa Agrícola y la Comunidad de Regantes de Monforte del Cid, el grupo de agricultores ya desarrolló diferentes líneas de experimentación para buscar cultivos alternativos o complementarios a la uva de mesa. En aquella ocasión se evaluaron en una parcela de experimentación un total de 66 variedades de frutales de huesos. Concretamente 27 variedades de albaricoque, 16 de cerezo, 12 de melocotón, 8 de ciruelo y 3 de nectarino. Aunque la plantación se realizó en 2006, los especialistas no sacarán conclusiones hasta 2013. Será a partir de ese año cuando se disponga de suficiente información para establecer comparativas que permitan saber qué frutales resultan rentables y pueden convertirse en un complemento válido para la uva de mesa.

